

Fedor, Texas.

Den 19. Juli 1937

Wertes Volksblatt!

Es wieder ein Paar Zeilen schreiben; Gebader Langbein machte hier die Gegend unsicher und hinterließ zur weiteren Fürsorge Herrn und Frau Herbert Richter einen tüchtigen Steinhafter am 15ten Juli ebenfalls bei Herrn und Frau Willie Pillack ein kleines Mädchen am 16. Juli.

Frau Oswald Winkler ist schon seit mehrere Wochen auf die Krankenliste.

Karl Winkler und Familie waren Besucher in Manheim bei ihrem Bruder Wilhelm Eschberger am Sonntag.

Wir haben jetzt recht schönes Wetter zum Zutter machen; es trocken sehr schön.

Die Pfirsich (Peach) Erntezeit rückt auch heran; Herr Emil Patschke und Sohn Herbert holten sich welche von Thorndale am v. Sonntag.

Verlängerstatter.

Fedor, Texas

July 19, 1937

Esteemed Volksblatt!

I will write a few lines again. Father Long Legs made the area uncertain and left behind for further care a strong heir for Mr. and Mrs. Herbert Richter on June 15, as well as a little daughter for Mr. and Mrs. Willie Pillack on July 18.

Mrs. Oswald Winkler has, already for a number of weeks, been on the sick list.

Karl Winkler and family were visiting their brother, Wilhelm Eschberger in Manheim on Sunday.

We now have very nice weather for making feed. It is nice and dry. The peach harvest is almost here. Mr. Emil Patschke and son Herbert got some from Thorndale last Saturday.

Submitted Report

Translated by Ed Bernthal